

Fecha 16.04.2009	Sección Primera	Página 3
---------------------	--------------------	-------------

Fugas desprocupan a SACM

ALBERTO CUENCA

Ramón Aguirre Díaz, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), minimizó el problema generado por cuatro fugas de agua que se registraron ayer en distintos puntos de la capital del país, en las delegaciones Miguel Hidalgo e Iztapalapa, y en la colonia Del Valle.

Expuso que con esas cuatro fugas se perdieron sólo tres metros cúbicos por segundo del líquido, y aseguró que, ni por mucho, la ciudad de México enfrenta el mayor problema en fugas de agua de toda la República Mexicana.

Dijo que en muchas otras ciudades del país y a nivel nacional el estándar de agua no facturada es de 50%, mientras que en el DF asciende a 35%.

Así, consideró que no debe desviarse el tema del problema principal que enfrenta el Distrito Federal, que es el abasto del líquido y la sustentabilidad de las fuentes de distribución del elemento. "No hay que desviarnos, no es el problema (el de las fugas) y no es necesariamente el más importante", argumentó Ramón Aguirre.

tips!

Restricciones por la visita del presidente de EU. La estación Auditorio, de la línea 7 del metro será cerrada hoy y hasta el mediodía de mañana. Los micros de la ruta 2 que van de La Villa al Kilómetro 13, no podrán hacer maniobras de ascenso y descenso de pasaje de Periférico a Campos Elíseos.



Página 1 de 1
\$ 5824.00
Tam: 91 cm2
OMORAN